

Dante: designación del interino en Nuevo León es un acto de regresión

Samuel García pide ayuda al Poder Judicial para impedir la llegada de Luis Enrique Orozco

Alejandro Páez Morales
nacional@cronica.com.mx

El dirigente nacional de Movimiento Ciudadano (MC), Dante Delgado, calificó la designación del vicefiscal Luis Enrique Orozco como gobernador interino de Nuevo León, como un acto de regresión y un asalto a la ilegalidad con la intención de “descarrilar un proyecto legítimo” que fue avalado por la mayoría de las y los neoleoneses pero advirtió que “no se los van a permitir”.

“No vamos a tolerar que, con actos vandálicos, ilegales y antidemocráticos, la vieja política imponga como gobernador interino a un individuo que llegó al recinto legislativo rodeado de gente armada, con el propósito de enviar un mensaje de intimidación y violencia al pueblo de Nuevo León”, señaló.

En un texto publicado en su cuenta persona de la red social “X”, Delgado sostuvo que Luis Enrique Orozco es un hombre inelegible y que además tiene una probada ineptitud.



Dante Delgado.



Luis Enrique Orozco.



Samuel García.

Acusó que el único propósito del PRI y el PAN es generar una crisis para retirar a su precandidato presidencial, Samuel García, de la contienda rumbo a los comicios del 2024.

“Con acciones perversas quieren impedir que construyamos un nuevo proyecto para México”, aseveró,

Delgado indicó que la “vieja política” todavía no procesa que se acabó el tiempo de la corrupción e impunidad en que vivieron durante décadas.

“Que le quede claro a @alitomorenoc,

a @MarkoCortes y a la vieja política, que vamos a defender el respeto a la ley, el respeto a las instituciones, la voluntad de Nuevo León y también vamos a construir un nuevo México”, advirtió en alusión a los dirigentes nacionales del PRI y PAN, respectivamente.

SAMUEL RECURRIRÁ A LOS TRIBUNALES

El aún gobernador de Nuevo León, Samuel García que reasumió funciones solo por tres días para dejar como encargado de despacho a su actual Secretario

General de Gobierno, Javier Navarro Velasco, advirtió que acudiría a los tribunales para hacer respetar su triunfo.

A unas horas de que entre en vigor su licencia como mandatario, Samuel García pidió ayuda al Poder Judicial para impedir la llegada de un gobernador interino a Nuevo León tan pronto retome sus actividades de precampaña presidencial el primer minuto de este sábado, pues sostuvo que, el vicefiscal Luis Enrique Orozco Suárez es inelegible y responde a los intereses de la mafia del PRIAN.

Recalcó que no permitirá que regrese a Nuevo León la vieja política personificada en el PRI y PAN y pidió al Poder Judicial aplicar todo el rigor de la ley a los 26 diputados de esos partidos en el Congreso local que designaron a Orozco Suárez como gobernador interino por —según dijo— violentar las sentencias que impedían hacer esta designación •

PRI-PAN generan crisis para bajar a Samuel de la contienda 2024, acusa Delgado

No permitiré que regrese a Nuevo León la vieja política, advierte Samuel